



Einladung

zur Einweihung des neuen Kunstgartens auf dem Friedhof Horgen mit der **Skulpturengruppe «Jesus lebt für uns»** von Ernst Sieber

Bettag-Sonntag, 16. September 2012

10.00 Uhr Gottesdienst in der ref. Kirche «Menschen unter dem Kreuz»
11.15 Uhr Treffpunkt Abdankungshalle bei der ref. Kirche

Liebe Kunstinteressierte und Gäste

Letzten Sommer hat der Kulturfonds Horgen im Dorfzentrum eine grosse Skulpturenausstellung mit über 40 Exponaten von 21 Kunstschaaffenden organisiert, die weit über Horgen hinaus grossen Anklang gefunden hat. Eines der Exponate war die grosse Skulpturengruppe von Ernst Sieber. Die Gemeinde Horgen entschloss sich, das ausdrucksstarke Kunstwerk des in Horgen geborenen Künstlers zu erwerben.

Mit einer kleinen Feier möchten wir die Skulpturen nun an ihrem endgültigen Standort willkommen heissen.

Der Künstler wird anwesend sein.

Wir freuen uns, auch Sie an diesem Anlass willkommen zu heissen und grüssen Sie freundlich

Kulturfonds Horgen

Stefan Schächli
Präsident

Gemeinde Horgen

Denise Vielmi
Gemeinderätin



horgen

